

濟

学 校 だより 令和5年7月19日2 校 長 室 発 行



河内小 HP



人権の花が咲きました♪





河内っ子集会 では、各クラスで 考えた人権標語を 発表しました。

その後は、6年生たちが計画したゲ



ームを縦割り班のメンバーで楽しみました。

**** 人権標語 ****

1年 だいじょうぶ? たすけてあげるね ありがとう

2年 いじめダメ みんな仲よく たいせつに

3年 友だちに やさしい言葉 伝えよう

4年 その言葉 本当にいいの? 笑顔なの?

5年 「がんばって!」元気のエール とどけよう

6年 認め合い ちがいを見つける いいクラス

人権についてクラスで考える時間をとって、みんなで考えた標語です。河内小のこどもたちが、"生き生き"生活できるように、自分も友だちも大切にして、過ごしましょう。

6月「歯と口の健康週間」では、保健給食委員会の児童が取り組みをしました。全学年で、歯と口についてのクイズをして、大切な歯について考えてもうために、呼びかけをしました。業間や昼休みに少しずつ準備を進めていたパワーポイントや発表原稿を作って、分かりやく説明してくれました。また、5年生が『全国小学生歯磨き大会』に参加しました。







6月中の登校の状態が心配されたので、通学班会を何度も開き、話し合いをしました。上・中・下地区で、それぞれの課題を出し合い、6年生を中心に対策を考えて、7月10日から再スタートしています。通学班のみんなで考えたことは、①上級生にたよるだけでなく、一人一人が安全に気をつける。②朝の集合時間を守ること。(遅れるときは、連絡をする。)③元気な声であいさつをする。の三つでした。ボランティアで歩いてくださる地域の方々に大変お世話になっています。保護者の方で、登校時の見守りができる方は、児童の様子を見てやってください。





PTA 救急法の講習会

◆3・4年生が、6月5日に『水辺の学習』をしました。河内川の赤田橋の付近に出かけて、自然観察指導員の山本さんや大森さんからお話を聞き、川の中へ入って、ドンコやフナ、カワエビ等々の生き物探しを楽しみました。そして、河内川の環境を守るために自分たちにできることを考えました。この時の様子が、真庭市の7月号の広報誌の表紙に掲載されています。児童の生き生きした表情で、この日の学習の成果が伝わってきます。

◆6月24日の土曜日授業では、授業参観、親子教室を開きました。PTA 補導事業部が主催した「救急法」の講習会にも多くの保護者の方が参加してくださいました。今年は、久しぶりにプール開放が実施できますので、当番になられた時は、熱中症への対策をしてご参加ください。こどもたちは、水泳の授業をがんばっています!

◆6月22日に、学校運営協議会と地域学校協働本部の合同会議・研修会を開きました。運営委員の方々には、給食の試食会にも参加していただき、こどもたちの給食時の様子も参観していただきました。

5校時目に、5、6年生の総合的な学習の時間に取り組む活動の計画やアイデアを聞いていただき、質問や応援の言葉をかけてもらいました。6年生は、卒業生の取り組みを引き継ぎ、自分たちがやってみたいことも取り入れて提案しました。テーマは、「みんなが楽しく利用できるキリタローの館をめざして」《地域貢献》です。3つのグループに分かれて、取り組みを進めます。5年生は、「河内の豊かな里海米」をテーマにして、米づくり体験を深めて学習します。河内のためにできることをいろいろと考えましたが、地域のみなさんとのやりとりを参考にして、

これからの内容を整理します。 習するのは、この学年が初めて

してくれるのか楽しみです。

ださっています。

ですから、どんな取組を展開協議会の方々も応援してく 地域の良さ再発見し、地域 を大切にできる子に育つ ように、願っています。

里海米の米づくりについて、深めて学



学校運営協議会と地域学校協働本部の合同会議・研修会